

La flûte enchantée



Mon avis :

Ce que j'ai entendu :

La flûte enchantée est une œuvre théâtrale (singspiel) écrite par Emanuel Schikaneder et composée par Wolfgang Amadeus Mozart. La première représentation eut lieu le 30 septembre 1791 à Vienne. Cette œuvre est composée d'un livret de deux actes.



Le singspiel est une œuvre théâtrale parlée et chantée en allemand, proche de l'opéra-comique français. Il se caractérise par l'alternance de dialogues parlés, parfois accompagnés de musique, et d'airs chantés, souvent de coloration populaire.

Wolfgang Amadeus Mozart, né à Salzbourg le 27 janvier 1756, mort à Vienne le 5 décembre 1791, est un compositeur virtuose du piano et du violon.

Il fut l'un des plus grands maîtres de l'opéra. Son nom est passé dans le langage courant comme synonyme de génie, de virtuosité et de parfaite maîtrise parfaite.

Comme Beethoven, c'est l'un des principaux représentants du style classique « viennois ».